

## Beeinträchtigung durch den Menschen



Die Liste von Bedrohungen des Falken durch den Menschen ist lang. Verfolgung durch Tauben-Züchter, Eierdiebstahl durch einige Falkner und Störung durch Kletterer sind nur einige Beeinträchtigungen, mit denen die Vögel zu kämpfen haben. Besonders bedrohlich sind Pestizide wie DDT. Über verseuchte Beutetiere aufgenommen, beeinflusst es die Eierschalendicke. Die dünneren Hüllen zerbrechen leichter und die Zahl blinder Eier nimmt erheblich zu. Die Embryonen entwickeln sich oftmals unzureichend oder gar nicht. Aber auch Zusammenstöße mit Fahrzeugen wie Zügen, Autos, Klein- und Modellflugzeugen stellen eine Gefahr für Falken dar. Besonders gerne werden lange Bahnbrücken vom Falken als Brutplatz genutzt, wodurch immer wieder Kollisionen der Züge mit den Vögeln vorkommen.